

IHRE SPENDE: DAMIT STERBENDE WUNSCHLOS GEHEN KÖNNEN

Um letzte Herzenswünsche zu erfüllen, benötigen wir finanzielle Unterstützung. Schließlich soll die Reise mit dem Wünschewagen für unsere besonderen Fahrgäste und ihre vertrauten Begleiter:innen nicht nur unvergesslich, sondern auch vollkommen kostenlos sein.

Alle Ausgaben einer Wunschfahrt – im Schnitt rund 700 Euro – finanzieren wir ausschließlich aus Spenden und ASB-Mitgliedsbeiträgen. Ermöglicht wird das Herzensprojekt zudem durch den Einsatz ehrenamtlicher Zeitspender:innen.

Ob als Privatperson, Verein oder Unternehmen – dank Ihrer Spende bringen wir Sterbensranke noch einmal zum Lächeln. Ihr Beitrag hilft uns z. B., Reisekosten zu tragen, unsere Ehrenamtlichen für ihren Einsatz zu schulen und einzukleiden, aber auch Wartungs- und Reparaturkosten des Wünschewagens zu bezahlen. Herzlichen Dank!

Spendenkonto:

„Der Wünschewagen“ Niedersachsen
IBAN: DE32 2505 0180 0910 5662 67
Verwendungszweck: Ihre Adresse für die
Spendenbescheinigung

WIR SIND GERNE FÜR SIE DA!

IHR KONTAKT ZU UNS:

- Möchten Sie einem schwerstkranken Herzensmenschen, einer Patientin oder einem Patienten, einem Hospizgast dabei helfen, ein letztes Mal an einen Sehnsuchtsort zu gelangen?
- Interessieren Sie sich für die Mitarbeit in unserem ehrenamtlichen Wunscherfüller:innen-Team?
- Möchten Sie uns mit einer Spende unterstützen?

Dann nehmen Sie sehr gerne Kontakt zu uns auf:

„Der Wünschewagen“ Niedersachsen

c/o ASB Hannover

Petersstraße 1-2

30165 Hannover

Telefon: (0511) 358 54-888

Fax: (0511) 358 54-32

E-Mail: wuenschewagen@asb-niedersachsen.org

www.wuenschewagen-niedersachsen.de

WIE GERN WÜRDTE ICH
NOCH EINMAL...





UNSER PROJEKT – ERLEICHTERT DAS ABSCHIEDNEHMEN

Wir wissen: Erfüllte Wünsche machen das Abschiednehmen ein Stückchen leichter. Deshalb ermutigen wir Menschen in ihrer letzten Lebensphase, sich noch einmal einen Traum zu erfüllen.

Mit unserem ASB-Ehrenamtsprojekt „Der Wunschewagen“ unterstützen wir Schwerstkranke und Sterbende, die sich nicht mehr selbst auf den Weg zu ihrem Sehnsuchtsort machen können. Oder deren Angehörigen und Freund:innen es an Zeit, Kraft und Transportmöglichkeiten fehlt.

An Bord kümmern sich qualifizierte ehrenamtliche Wunscherfüller:innen (i. d. R. Pflege- und Rettungskräfte) um die medizinisch-pflegerische Versorgung unserer Fahrgäste. Vorab wird jede Reise von uns individuell geplant – der Wunschfahrttag soll schließlich so sorgenfrei wie möglich sein.

Ganz wichtig: Für die Reisenden und eine vertraute Begleitperson ist die Wunschfahrt kostenlos.

BITTE EINSTEIGEN: IHRE WUNSCHFAHRTANFRAGE

Ob kleine Kinder, junge Erwachsene oder gestandene Senior:innen – eine Altersbeschränkung gibt es bei uns nicht. Für uns zählt nur, dass unsere Fahrgäste in Niedersachsen leben oder dort in einer medizinischen Einrichtung umsorgt werden.

Anders ist das bei der Wahl ihres Wunschzieles: Das bestimmen einzig die Reisenden! Jedoch sollte das Wunschziel mit dem Wunschewagen innerhalb eines Tages erreichbar sein und in Deutschland liegen. Nach Absprache ist eine Übernachtung möglich. Willkommen an Bord ist immer auch eine nahestehende Begleitperson – also beispielsweise der Lebenspartner, die beste Freundin, das Enkelkind oder eine lieb gewonnene Pflegekraft.

Die Wunschfahrtanfrage kann vom Fahrgast selbst, aber z. B. auch von Freund:innen, Familienmitgliedern, Hospizmitarbeiter:innen oder Pflegefachkräften gestellt werden. Die dafür notwendigen Dokumente gibt es hier: www.wunschewagen-niedersachsen.de

DAS FAHRZEUG – EIN KRANKENWAGEN IN GEMÜTLICH

Trotz der Umstände, die ihre Krankheit mit sich bringt und intensiver medizinischer Versorgung – die besonderen Reisenden sollen sich an Bord so wohl wie möglich fühlen. Deshalb wurde der ASB-Wunschewagen speziell für Wunschfahrten gebaut: Er ist ganz auf die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten abgestimmt, die liegend oder sitzend reisen können. Durch die verspiegelte Rundumverglasung des Fahrzeugs können sie bereits den Wunschweg selbst genießen.

Spezielle Stoßdämpfer, eine Musik- und TV-Anlage, eine Minibar und ein besonderes Licht- und Farbkonzept machen die Reise zum Erlebnis. Statt in klinischer Krankenhaus-Bettwäsche liegen die Fahrgäste unter einer gemütlichen blau-weißen Sternendecke.

Selbstverständlich verfügt unser Wunschewagen zudem über eine moderne rettungsmedizinische Ausstattung.